

Cartagena, 20 de septiembre de 2007

NOTA DE PRENSA

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA QUE EL PRESUPUESTO ANUNCIADO POR LA CONCEJALA DE EDUCACIÓN EN CUANTO A BECAS Y SUBVENCIONES, NO HA AUMENTADO NI UN EURO CON RESPECTO AL AÑO ANTERIOR Y EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES SIGUE SIENDO INSUFICIENTE Y DISCRIMINATORIO.

El Grupo Municipal Socialista, en relación a la programación educativa, becas para el transporte universitario y subvenciones a Asociaciones de padres y bibliotecas escolares, entre otras cosas, que presentó el pasado martes, día 18, la Concejala de Educación, quiere poner de manifiesto que tanto el programa de actividades, como el **presupuesto** sigue siendo una vez más, del todo **insuficiente** y discriminatorio.

La partida presupuestaria destinada a dar **subvenciones a las Asociaciones de padres de alumnos**, sigue siendo un año más, 14.000 euros, exactamente igual que el año pasado. Esto no es adoptar medidas de apoyo a las Ampas que disponen de tan escasísimo presupuesto.

En cuanto a la dotación de subvenciones para **bibliotecas** de Centros Educativos, encontramos la misma congelación en el presupuesto, 15.000 euros que se

distribuirán entre las bibliotecas. La misma cantidad que el curso pasado, sin un euro más de aumento.

En relación a las **becas de transporte para alumnos universitarios** que residen en el término municipal de Cartagena pero utilizan transporte para su desplazamiento al Centro Universitario, encontramos la misma situación, ni un euro más. El presupuesto asciende a la cantidad de 15.626 euros, por tanto no se ha producido aumento alguno en estas ayudas tan necesarias.

Referente a las actividades programadas, volvemos a encontrarnos, en casi la totalidad del programa, la repetición de actividades que viene desarrollándose durante años, por tanto la innovación es escasa.

Además, denunciemos que siguen presentándose **actividades que no incluyen la subvención del transporte**, siendo este imprescindible y necesario para la realización de la actividad, bien porque ésta se desarrolla fuera de la ciudad, como es el caso de la visita al Parque Regional de Calblanque, o bien porque, aunque la actividad se programe en el centro urbano, como la visita al Archivo Municipal, los colegios de la periferia requieren un medio de transporte. Esta situación ocasiona que los Centros Educativos que reúnen un alumnado más marginal, les resulte más difícil o imposible acceder a estas actividades y por supuestos los alumnos más desfavorecidos económicamente se ven privados de poder participar.

Por tanto, el Grupo Municipal Socialista considera, que la no subvención del transporte en algunas actividades genera discriminación, por lo la concejala de Educación debería subsanar el problema, incluyendo el servicio de transporte a todas las actividades.

Carmen Martínez Martínez
Concejala del Grupo Municipal Socialista
Teléfono:606794583